
ANNO SCOLASTICO 2019/2020 – Scuola Tambroni 

Verbale Comitato Genitori 13 febbraio 2020 

 

Nel corso dell’incontro, tenutosi presso la scuola Tambroni, sono stati trattati i seguenti 

argomenti sintetizzati per punti: 

 

Elezioni Presidente e Vice Presidente 

Le attuali Presidente Francesca Geri e Vice Presidente Maria Stella Bartolozzi comunicano 

di dimettersi dall’incarico. 

Francesca Geri ringrazia i genitori per la bella esperienza vissuta, in particolare l’uscente 

Vice Presidente Maria Stella che l’ha supportata in questo cammino e le persone del 

vecchio comitato che le hanno dato modo di vedere la scuola con occhi diversi. Ringrazia 

inoltre i nuovi genitori delle prime classi per l’impegno e la partecipazione ai progetti. 

Rimane nel Comitato per continuare a collaborare attivamente. 

Maria Stella Bartolozzi si unisce ai ringraziamenti. La sua è stata un’esperienza intensa e di 

grandi soddisfazioni anche dal punto di vista umano. Continua ad essere presente nel 

Comitato e a collaborare nei progetti. 

Si procede pertanto ad una nuova votazione dove sono nominati: 

Mauro Di Carlo (genitore della classe 1A modulo) Presidente del Comitato Genitori  

Barbara Lenti (genitore della classe 1B Montessori) Vice Presidente del Comitato Genitori. 

 

Resoconto progetti seguiti dal Comitato 

- TAMBRONI LAB: Per la progettazione è stata richiesta la consulenza di un architetto 

per cercare di organizzare gli ambienti nel migliore dei modi. Per creare gli spazi 

adeguati si vorrebbero abbattere alcuni muri e posare un pavimento galleggiante 

per far passare sotto i tubi (questo tipo di pavimento sarebbe anche più adeguato 

per la zona morbida che si è pensato di realizzare), ma i fondi stanziati dalla 

Fondazione Carisbo legati al bando “innovazione scolastica” non sono sufficienti per 

realizzare il progetto così come è stato pensato. La DS vorrebbe aprire i locali del 

Tambroni Lab anche ad un pubblico esterno in determinati giorni/orari. 

L’inaugurazione è prevista in primavera, le tempistiche sono stringenti perché c’è 

anche una scadenza da rispettare oltre la quale si perde la possibilità di poter 

beneficiare dei fondi. Nei prossimi giorni l’assessore Aitini e l’Ing. Stella verranno a 

fare un sopralluogo a scuola per valutare lo stato dell’edificio in generale, in 

quell’occasione si ribadirà l’esigenza di ristrutturare alcuni bagni della zona destinata 

al Tambroni Lab che attualmente sono inagibili.  

- CORTILE: sono stati presi contatti con il Liceo Artistico Arcangeli per 

dipingere/decorare il pavimento del cortile ed eventualmente anche le baracchine 

del mercatino e il muretto. Il Liceo si è reso disponibile anche a fornire giochi in legno 

per l’esterno. Verrà inoltre richiesta la sostituzione della rete di recinzione attualmente 



piena di buchi e rattoppi. La sezione Montessori a breve attiverà una zona orto in 

cassetta in un angolo del cortile.  

- INSONORIZZAZIONE: all’udienza conoscitiva tenutasi il 13 febbraio 2020 a Palazzo 

D’Accursio l’Ing. Stella ha informato che l’insonorizzazione è molto costosa e c’è 

bisogno di uno studio per capire quale sia la soluzione migliore. Faranno un primo 

sopralluogo nel refettorio in occasione della loro visita.  

- MOBILITA’: è stata attivata una prima sperimentazione di pedibus con un piccolo 

gruppo di bimbi nel tragitto Orti-Zamenhof-Gigli-Malvolta-Tambroni. L’intenzione è 

quella di strutturarlo e di pubblicizzarlo anche tramite un volantino digitale da 

inoltrare via telefono ai genitori. Sono stati individuati nuovi percorsi che potrebbero 

essere sviluppati, come ad esempio Via Dagnini e Via Romagnoli. Si vorrebbero 

inoltre attivare piccole iniziative per premiare i bimbi che partecipano, ad esempio 

tramite la consegna di una medaglietta. A breve verranno anche distribuite le 

pettorine. Per quanto riguarda la richiesta ai Vigili di chiusura del tratto di via 

Romagnoli negli orari di entrate e uscita dei bambini, all’udienza conoscitiva è stato 

messo a verbale la volontà da parte dell’Assessore Aitini e del Presidente di Quartiere 

di valutarle tale possibilità. 

- BOLOGNA SI MUOVE: si è in attesa di un’autorizzazione per il trattamento dei dati in 

merito all’indagine che faranno sulla modalità con cui i bimbi vengono a scuola. 

Serve un’autorizzazione per il trattamento dei dati siccome la raccolta è stata 

demandata dal Comune ad un’associazione. 

- PATTO DI COLLABORAZIONE: La Presidente del Quartiere vorrebbe attivare un patto 

collaborazione su un progetto specifico ancora da individuare. L’ambito su cui 

lavorare è da definire anche con la DS. La Presidente Amorevole ha proposto 

l’apertura del cortile come zona di ritrovo dalle 16:30 alle 18, anche se vanno valutati 

gli impatti organizzativi. 

- ECOSCUOLA: le domande vanno presentate entro il 29.2.2020. 

 

Organizzazione Strabologna 

C’è la possibilità di iscriversi come scuola, in tal caso occorre trovare un genitore volontario 

che si occupi delle iscrizioni. I rappresentanti faranno un sondaggio nelle classi per capire 

quanti iscritti potrebbero esserci e valutare di conseguenza se aderire come scuola o meno. 

 

Festa di fine anno 

Ancora da definire la data della festa. Quest’anno, diversamente dallo scorso anno, non 

ci sarà la partecipazione dell’associazione che si occupa del progetto musicale a scuola; 

si è deciso di chiedere un incontro specifico con le maestre per definire meglio gli aspetti 

organizzativi. 

 


